



El Consejo Diocesano de Asuntos Económicos, presidido por el Sr. Arzobispo, nota con motivo de la campaña de la Declaración de la Renta:

Queridos hermanos:

Todos somos corresponsables de la vida de la Iglesia y de nuestra parroquia.

Hemos de estar agradecidos con la multitud de dones que hemos recibido de Dios y que debemos poner al servicio de todos.

El Señor también nos concede bienes materiales para ser compartidos. Una manera muy efectiva de hacerlo, durante estos días, es comprobar que hemos marcado la casilla de la Iglesia en la declaración de la renta, y también la de otros fines sociales, si así lo consideramos oportuno.

Les damos las gracias por asegurarse que han realizado este generoso gesto, que no supone pagar más ni que le devuelvan menos, y que materializa su ayuda a que la Iglesia, como madre, pueda seguir ejerciendo su misión propia: el culto, el apostolado, la caridad.

Les pedimos también que animen a sus familiares y amigos a marcar estas casillas, manifestando de esta forma nuestro compromiso con la misión y las actividades eclesiales.

Que el Señor les premie todo el bien que hacen.